

undefined - jeudi 13 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Football : pour Ludovic Cheneval, « la saison s'annonce palpitante »



*Ludovic Cheneval se dit satisfait de la saison écoulée.*

**Ludovic Cheneval, président de l'Union sportive Creys-Morestel, revient sur la saison écoulée et se projette sur la suivante, alors que les joueurs retrouvent le rectangle vert ce dimanche.**

Ludovic Cheneval, président de l'USCM, nous dresse le bilan de la saison et présente celle à venir. Pour les seniors, la reprise est prévue ce dimanche 16 juillet.

**Quel bilan tirez-vous de cette saison ?**

« On est très bien. On termine à plus de 300 licenciés et l'école de foot est une réussite. On est le club le plus représenté sur les plateaux. Je souligne l'excellent travail effectué par les éducateurs et la présence des parents. On a lancé le pôle santé, ce fut très apprécié des joueurs et des familles. Le traitement et le suivi des blessures ont, eux, été performants. Et on a des suiveurs et des bénévoles présents aux différentes manifestations du club. »

**La descente de l'équipe 1 est-elle le seul bémol de cette saison ?**

« Je ne vois pas les choses comme ça. Le sportif ne se résume pas à l'équipe première, c'est un ensemble. Pour un promu, la tâche était très difficile. Je regarde aussi les autres équipes comme la 2 qui fait une belle saison en D3, les U17 qui amènent le club pour la première fois en finale de coupe dans cette catégorie ou les U15 qui terminent champion de D3. »

**Cette saison, sur quoi serez-vous attentif ?**

« La création du groupement féminin du Pays des Couleurs avec l'ASVH est une nouvelle étape et j'en profite pour remercier Alain Damais avec qui j'ai aimé travailler sur ce projet. Il a pour ambition d'avoir une hausse de pratique chez les féminines et permettre à l'équipe 1 d'avoir un réservoir solide. On maintient le nombre d'équipes en seniors masculin. L'équipe première est entraînée par Samuel Bourgeois, actuel directeur technique. Il remplace Nicolas Pécoud qui nous a permis de monter l'année passée. Pour la structuration, on embouche Alicia Gigarel sur du sportif et Chloé Espin qui travaillera sur la communication et sur les jeunes. »

**La nomination de Samuel Bourgeois est-elle un choix par défaut ?**

« Non, Sam est très compétent. Il est revenu il y a trois ans, il connaît parfaitement le club et il est temps qu'il soit de nouveau au bord du terrain. »